

3J Sin justicia social, la libertad no avanza. El pueblo unido jamás será vencido.

Ni Una Menos nació para transformar la bronca en organización y lucha. Hace 9 años, desde el 2015, cada 3 de junio nos encontramos en las calles al grito de “PAREN DE MATARNOS”. Nos encontramos para hacernos escuchar y ser la voz de quienes ya no la tienen, víctimas de femicidio, lesbicidio y travesticidio. Para decir que la violencia machista mata. Que el odio nos mata, y que el Estado es complice de esas violencias.

En lo que va de estos 9 años contamos, al menos, 2544 femicidios. 1 femicidio cada 31hs, donde en el 85% de los casos el femicida pertenecía al círculo íntimo de la víctima.

En 54 femicidios, el femicida pertenecía a la policía, y en 10 casos el femicida era militar.

1 de cada 10 víctimas tenía una medida de protección judicial.

Estamos viviendo tiempos en donde prima la degradación de la política, la deslegitimación de nuestras luchas y la instalación de discursos de odio e individualismo. Se está imponiendo la crueldad como lazo social, y aquella peligrosa frase de “no te metas”. Nos llevó mucho tiempo y luchas ponerle nombres a las violencias que sufrimos, por eso decimos: el asesinato en Barracas de Andrea, Pamela y Roxana fue LESBICIDIO, y pedimos JUSTICIA.

Repudiamos también los abusos sexuales cometidos por un oficial de policía en la alcaldía de la Unidad departamental de Río Cuarto, y exigimos justicia por las mujeres vulneradas. Denunciamos la violencia institucional que cae sobre nuestros cuerpos cuando el propio estado, que debe cuidarnos, nos violenta y abandona. Lo dijimos una vez, y para siempre: **NO TENDRÁN LA COMODIDAD DE NUESTRO SILENCIO NUNCA MÁS. NOSOTRAS LES CREEMOS**

Las medidas llevadas adelante por el gobierno nacional vinieron a profundizar la desigualdad social, y a desproteger a las más humildes y vulnerables. La Ley Bases afecta directamente los derechos de los trabajadores, y nos transforma en “la casta” que paga con su cuerpo y su economía doméstica y comunitaria el brutal ajuste que están llevando adelante. Además supone la pérdida de soberanía nacional, el remate del patrimonio público y una extrema precarización laboral. Con esta Ley, y la derogación de la moratoria previsional, 9 de cada 10 mujeres no podrán acceder a una jubilación digna. Por eso decimos **NI UNA JUBILADA MENOS. NO AL DNU Y A LA LEY BASES**. Exigimos a nuestros representantes, Diputados y Senadores, que no decidan a espaldas del pueblo.

La situación en los territorios es crítica. La demanda de alimentos crece día a día y el ajuste también llegó a las ollas de nuestros comedores. Hacemos malabares para cocinar cada día y por la tele nos muestran galpones llenos de alimento que no llegan a la panza de nadie. La burocracia y la inoperancia son peligrosas cuando en el medio está la vida de nuestras infancias. La alimentación es un DERECHO, y no garantizarla es violencia.

Recordamos a Norita Cortiñas, militante y defensora de los derechos humanos, co-fundadora de Madres de plaza de Mayo línea fundadora. Nora luchó incansablemente por encontrar a su hijo, militante desaparecido en 1977 en la dictadura cívico-militar, y en

esa búsqueda abrazó todas las causas populares que se cruzaron en su vida militante. Ejemplo de entereza, coraje y amor. En tu honor gritamos fuerte VENCEREMOS!

Como movimiento popular no bajaremos nunca los brazos, ni abandonaremos las calles que son del pueblo, hasta que no exista ninguna víctima mas de violencia, hasta que la libertad sea realmente el pleno ejercicio de nuestros derechos, hasta que el buen vivir no sea una consigna sino una realidad.

NI UNX MENOS SIEMPRE EN LAS CALLES!